

回覧

やつがね



発行 茅野市立東部中学校
編集 PTA教養部



生徒会スローガン

ひらく 拓

～みんなの輝きと積極性で
新たな道を切り拓く東部中へ～

昨年度の五月に新型コロナウイルス感染症についての扱いが大きく変わり、「コロナ禍」以前の学校の状況に大分近づきました。これまでの四年ほどの、思うように活動ができず、数多くの「中止」や「変更」に直面しながらも、子どもたちのためのPTA活動を継続していただいたこれまでの役員の皆様を始め、会員の皆様のご努力、本校に寄せていただいたご理解、ご協力で深く感謝いたします。

今年度は「幸動(こうどう)」「ひろげよう つながろう ふかめよう」を本校の重点とし、「自分から」「凡事徹底」「利他心」という、生活の中で意識していくべき視点を示しました。子どもたちが、自分と仲間、家族、地域の方も含めた「みんな」の「幸せ」を目指して、「考え」「行動」していくことを学校の中心に据えていきます。

保護者の皆様には、これまでも子どもたちの「幸せ」につながる様々なお支えをいただいていた。今年度も子どもたちのより良い成長のために、多くのご理解とご協力をお願いするかと思います。今年度も同様、一年間、よろしく

自分とみんなの 幸せのために

学校長 濱 喜一郎



～夢中になって～

PTA会長 福田有希



日頃からPTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。先日の総会で各議案が承認され、今年度の活動が始まっています。皆様と協力して実りのある一年にしたいと思っています。

中学校生活は勉強はもちろん大事ですが、部活動、文化祭、クラスマッチなど様々な行事があります。多くの友達、仲間を作り、一緒に夢中になって過ごしてほしいと願っています。私達PTAも先生方や地域の皆様と協力して、子どもたちが有意義な学校生活を送り、楽しい学校行事が行えるようサポートをしていきます。

PTAの目的である『子どもたちのよりよい成長の場をつくりあげること』に向け、皆様のご理解とご協力をお願いします。

一年間、よろしくご協力致します。



編集後記

PTAの目線で中学校のこと、PTA活動を紹介していきたいと思っています。今回の会報は入学式と部活動体験を中心に掲載しました。先生方にはアンケートにご協力いただきありがとうございました。

PTA 教養部